

Militares en la calle

Señor Director:

Ante las permanentes amenazas a la seguridad que viven los países en el mundo y en Europa en particular, es destacable cómo en Italia, por ejemplo, sea común ver desplegados en sectores críticos, como lo son monumentos, edificios públicos y sectores de gran afluencia de turistas, entre otros, efectivos y recursos militares en apoyo a las fuerzas policiales.

Sin complejos ni restricciones, los militares asumen un rol protagónico en la seguridad pública, en un país que además tiene tres fuerzas policiales desplegadas nacionalmente (Carabinieri, Policía del Estado y Guardia de Finanzas), sin considerar las policías municipales. En nuestro país solo contamos con Carabineros de Chile como oferta preventiva.

¿Por qué no es posible en Chile desplegar militares? ¿Faltan amenazas externas? ¿O creemos que basta con Carabineros de Chile?

LUIS VALDÉS BÜNTING

